

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berangkat dari beberapa data yang diperoleh di lapangan, serta setelah melakukan beberapa analisa dari berbagai sudut pandang. Akhirnya tercapailah sebuah kesimpulan, bahwa pengalaman keberagamaan siswa Muslim di SMAK dalam melaksanakan ibadah shalat 5 waktu masih kurang aktif. Karena siswa Muslim masih banyak yang bolong dalam melaksanakan ibadah shalat 5 waktu. siswa-siswi Muslim dalam melaksanakan shalat wajib 5 waktu yang aktif dalam melaksanakan shalat, ada 1 siswa. Sedangkan yang bolong-bolong melaksanakan shalat 5 waktu, ada 14 siswa. Siswa yang tidak melaksanakan shalat 5 waktu, tidak ada.

Kedua, dalam siswa Muslim dalam melaksanakan puasa, dalam pengalaman keberagamaan waktu menjalankan puasa, cukup baik. Karena, meskipun siswa Muslim sekolah di SMAK, siswa Muslim tetap aktif dalam melaksanakan puasa. Baik puasa Ramadhan maupun sunnah. Siswa Muslim yang masih aktif berpuasa, ada 12 siswa. Sedangkan yang bolong-bolong dalam melaksanakan puasa, ada 3 siswa. Siswa yang tidak melaksanakan puasa sama sekali, tidak ada.

Ketiga, pengalaman keberagamaan siswa Muslim dalam mengikuti Do'a Kristen, sangat baik. Karena, meskipun siswa Muslim sekolah di Katolik, siswa Muslim tetap memanjatkan do'a sesuai dengan keyakinan agama masing-masing.

Siswa Muslim berdo'a dalam hati, ada 15 siswa. Siswa-siswi yang terkadang ikut do'a Kristen, terkadang tidak, tidak ada. Sedangkan yang tidak berdo'a sama sekali, juga tidak ada.

B. SARAN

Melihat kondisi psikologi keberagaman siswa Muslim di SMAK St. Augustinus Kediri, dalam melaksanakan shalat, puasa dan do'a, masih kurang baik. Karena siswa Muslim di SMAK masih banyak siswa yang belum sepenuhnya menjalankan kewajibannya sebagai seorang Muslim, terutama dalam mendirikan shalat dan puasa. Karena siswa Muslim di SMAK waktu melaksanakan shalat dan puasa masih banyak yang bolong-bolong.

Hendaknya, siswa Muslim meskipun sekolah lingkungan Kristen, siswa Muslim tetap melaksanakan kewajibannya sebagai seorang Muslim. Dalam melaksanakan shalat 5 waktu dan puasa Ramadhan.